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Commissione per le strutture didattiche e scientifiche della Facoltà 
 

Seduta del 16 giugno 2022 
 

La Commissione è stata convocata per: 
 
1) proporre alla Facoltà l’assegnazione di 6.667,00 euro a ciascuno dei dipartimenti di Biologia a 
Biotecnologie (BB), Chimica (C) e Scienze della Terra (SdT), per esigenze specifiche dipartimentali. 
2) Eventuali esigenze relative al laboratorio interdipartimentale Lifs 
3) Varie ed eventuali 
 
Alla seduta odierna sono collegati telematicamente i Proff: P. Anagnostou, S. Di Stefano, D. Fiorenza, 
A. M. Tata, F. Trippetta, M. Vignati e la Dottoressa C. Tortora. 
 
Alle ore 09.45, essendo collegati tutti i componenti della Commissione, si dà inizio alla riunione. 
 
 

1) La Commissione ha riservato, come tutti gli anni, il 5% dei fondi per contributi di laboratori e 
biblioteche anno 2021 (400019.97 euro, assegnati con DR n. 2569 del 6/10/2021, con 
scadenza novembre 2023) per esigenze specifiche relative alla strutture scientifico-didattiche 
dei vari dipartimenti. Quest’anno è il turno dei Dipartimenti di BB, C e SdT, i cui rappresentanti 
in commissione presentano appositi preventivi di spesa. In questa seduta Stefano Di Stefano, 
rappresentate del Dipartimento di C presenta un preventivo per l’acquisto di materiale utile 
al laboratorio didattico di Chimica Generale ed Inorganica (10 elettrodi per la misura di pH ed 
accessori correlati, una centrifuga ed accessori correlati, un conduttivimetro da banco, 
proponente Prof. Elisa Viola) per un costo di 6662.42 iva inclusa. La Commissione 
all’unanimità propone il trasferimento della quota corrispondente per questo scopo al 
Dipartimento di C. Per i Dipartimenti di BB e SdT si rimanda il trasferimento di fondi analoghi 
ad una prossima riunione. 

 

2) Per quanto riguarda il Lifs, Ada Maria Tata, anche membro dell’apposita Commissione Lifs, 
informa la Commissione Strutture e Didattiche che il Lifs-info dovrebbe stipulare un contratto 
di manutenzione/assistenza con una ditta esterna e dovrebbe acquistare ulteriore materiale 
informatico. Il tutto richiederebbe una spesa di circa 5000.00 euro ma i preventivi sono in fase 
di definizione. Quindi la Commissione rimanda la relativa discussione ad una successiva 
riunione. 

 
3) Non ci sono varie ed eventuali 

 
Non essendoci altre cose da discutere la riunione è tolta alle ore 10.30 
 
 



 

 

 

 

Pag. 2 

 

 

 

 

Il presente verbale è composto da n° 2 pagine 
 
F.TO 
Il Presidente      Il Segretario 
(Prof. Stefano Di Stefano)     (Dottoressa Chiara Tortora) 


